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例会報告 第２６１３回 平成 30 年 6 月２１日（木曜日） 天気：曇り 

■例会司会：池副ＳＡＡ 

■開会点鐘：田渕会長 

■Ｒソング：我等の生業 

■お客様 ： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  田渕会長                          
先日鵜来島にとっては大変重要な方が亡くなりました。 
これからの鵜来島が心配です。 
先日の大阪北部の地震があり亡くなられた方もいるようです。 
何時どこで発生するかわからない地震。改めて怖さを感じました。 
事前復興を皆さんご存知でしょうか。 
緊急対策や応急復旧にとどまらず、本格復興までを視野に入れて、被災前
から自治体や住民が手引や復興の方針を示しあらかじめ被災後を考えてお
くことで施設の高台移転や耐震化など災害に強いまちづくりにもつながる
とされています。 
宿毛市としも是非検討をして頂きたいと思います。 
 
■幹事報告  高瀬副幹事                           
■四万十ＲＣより： 
例会変更のお知らせ 

■社会を明るくする運動宿毛地区実施委員会より： 
宿毛地区総決起集会等の開催について 

 
欠席届 １８名 

 
■プログラム  西田委員長                            
委員会報告 
親睦委員会 有田副委員長 
親睦ソフトボール大会は中止となり残念でした。 
国際交流、釣り大会は参加、開催が出来ませんでした。 
 
企画委員会 西田委員長 
宿毛市長、宿毛市福祉事務所長、中村・四万十ＲＣ会長、宿毛警察署長等
をお招きしてお話をして頂きました。 
会員の皆様には３分間スピーチでお話をして頂きました。 
ご協力ありがとうございました。 
 
世界社会奉仕委員会 代理）田渕会長 
キャンプメリーハートへの寄付。書損じハガキ・古切手の回収。 
古切手は３２５ｇを日本キリスト教海外医療協力隊へ送付しました 
書損じハガキは現金で２１６４円。ガバナー事務所へ送金しました。 
 
竹田副会長 
６月１７日片島中学校３年生の生徒がレスリング全国大会で優勝し祝賀会
と世界大会へ日本代表として出場する壮行会に出席して来ました。 
片島中学校にはレスリング部は無く相撲部に所属しています。 
部員も３名だそうです。 
高知県では世界大会への出場は初めてだそうです。 
 
幹事報告 代読）髙瀨副幹事 
本日は、仕事の都合により欠席をいたします事にお詫び申しあげます。 
一年間、会員の皆様のお陰で無事終えることが出来ました。 
皆様には、ご協力そしてご迷惑をおかけしました。 
とくに髙瀨会員には、幹事報告をしてもらった回数が多かったと思いま
す。有り難うございました。 
そして田渕会長、一年間ご苦労様でした。 
本来なら幹事が行うべき仕事を会長にお任せしたようにおもいます。大変
申し訳ございませんでした。 
７月からは、会長エレクトとしてスタートします。 
竹田新会長を少しでもサポートして行きますので会員の皆様には、ご協力
ご理解お願いします。 
最後になりましたが事務局の立石様には、いろいろと助けていただきまし
て、有り難うございました。 
これからもよろしくお願いします。 
 
 
 
 

会長報告 田渕会長 
皆さんのご協力のもと何とか任期を終えることが出来そうです。 
一年間ありがとうございました。 
竹田副会長、小栗幹事、高瀬副幹事が私を支えてくれたと思います。 
ありがとうございました。 
毎週の例会で会長報告何を話せばいいのか悩みました。 
他のクラブの会長報告をネットで調べてみました。 
テレビや新聞で見たニュース等を報告しても会員の皆さんはすでに情報が
入っています。 
会員が個人的に行っている事等を取り上げていけばいいのではないかとい
う事が載っていました。 
自分なりに考えて会長報告をしましたが皆さんには興味のない事が多々あ
ったと思います。 
 
２０１７－１８年度ＲＩ会長のテーマは「ロータリー：変化をもたら
す」。 
柳澤地区ガバナーの方針は「クラブの特性を生かそう」。 
優先項目として 
１．クラブのサポート・強化 
２．人道的奉仕の重点化と増加 
３．ロータリーの公共イメージと認知度の向上 
 
宿毛ＲＣのテーマ「地域へ恩返しをしよう」 
どのような事をすれば地域に恩返しが出来るのかを考えた中で、インパク
トがある思い切った事をしなければいけないと思います。 
次期会長以降に期待したいと思います。 
 
親睦等については宿毛らしく夜間例会等行われたと思います。 
退会者が出ない一年にしたいと思っていましたが残念ながら２名の退会者
が出ました。 
増強については皆さんのご協力で若い新入会員２名の入会がありました。 
 
各委員会それぞれ計画を立てていただきました。 
実行できなかった委員会もありますがご協力ありがとうございました。 
一番大変なのは企画委員会だと思います。 
会員の卓話も企画して頂き知らない部分も聞けたのではと思います。 
親睦委員会は前委員長が転勤となり有田副委員長がしっかりと務めてくれ
ました。 
 
宿毛クラブの重要な事業であるロータリーの森。 
例会を利用して草刈りを実施しました。 
これからも定期的に行って市民の憩いの場にと期待します。 
 
ＳＡＡ例会進行ありがとうございました。 
 
会長が務まったとは思ってはいませんが何とか最後まで来たと思います。 
これから竹田会長の年度が始まりますのでこれまで以上に協力をして行き
たいと思います。 
一年間ありがとうございました。 
 
■ニコニコ                               
田渕会長 一年間、本当に・本当に・本当にありがとうございました。 
                             10,000円 
 
 
■出席報告                               
６５．３８％ 
 
 
 

 

■会長        田渕 満博          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        小栗 学           ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       二神 雅彦          ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  竹田 米廣                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   増田 博和                 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   保田 孝司                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   有田 裕彦           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  吉田 侑希 


